## BC: confesión de detenido

Cártel Jalisco ofreció 3 mil pesos por carro incendiado

SAID BETANZOS - PAGS, 6 Y 7

## Cártel Jalisco pagó en Tijuana \$3 mil por vehículo quemado

## Testimonio.

Uno de los 19 detenidos por los desmanes acepta que la banda criminal reclutó incluso a adictos

SAID BETANZOS TIJUANA

El Cártel Jalisco Nueva Generación (CJNG) contrató a jóvenes adictos a quienes pagó 3 mil pesos por cada vehículos incendiado este fin de semana en Tiiuana. Baja California, de acuerdo con el testimonio de uno de los 19 detenidos por esos hechos violentos.

Juan Carlos 'N', de 27 años, confesó que fue detenido por las autoridades en el puerto de Ensenada por ayudar a quemar un tráiler que se dirigía a Tijuana.

El joven vive en la colonia Sánchez Taboada, epicentro de asesinatos y cobro de piso a negocios en Tijuana, de acuerdo con la fiscalía del estado.

"Don Roque trabaja para El Pedrito, El R4; yo le ayudaba a entregar jale (estupefacientes) en la plaza Carls Jr y me pagaba con droga", aseguró.

El joven supo que las actividades ilícitas que realizaba eran atribuidas a un grupo identificado por las autoridades como brazo ejecutor del CJNG.

Un día antes, los operadores de esa banda criminal le pidieron que consiguiera a otra persona para realizar los desmanes, así que llegó junto con otro sujeto identificado como José Luis. Ambos se trasladaron a Ensenada, donde iniciaron los incendios.

"Yo me bajé a puntear (vigilar); (los demás) encañonaron, atravesaron tres carros y cuando los atravesaron, levantamos (lanzamos) las (bombas) molotov; prendieron fuego y ellos se dieron a la fuga, y nosotros, yo y mi compa... prácticamente nos abandonaron", relató.

Por estos hechos fueron dete-

Alcaldesa responde al titular de Segob y dice que "no la traicionan los nervios"

nidos 19 personas, de las cuales 14 fueron trasladadas a la Fiscalía General de la República en Ciudad de México el sábado y lunes.

"Según lo que nos informó el fiscal estatal, lo que se tiene hasta este momento es (que fue) el Cártel de Jalisco" el que desató la violencia, informó la alcaldesa de Tijuana, Montserrat Caballero.

En tanto, el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, justificó las declaraciones de la alcaldesa, quien pidió a los delincuentes responsables de los bloqueos y quema de vehículos cobrarle directamente aquienes les

			- Color		PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
				) ]	MILENIO	PP-6-7	16/08/2022	NACIONAL

deban y no hacer pagar por ello a la ciudadanía.

"Le diría con todo respeto a la alcaldesa: creo que a veces los nervios traicionan y no explica uno lo que quiere dar a entender; no le daría mayor importancia, hay que entender también que a la hora que dio esa conferencia eran altas horas de la madrugada, venía saliendo de un estado de tensión con los vehículos (quemados), pero lo importante es que aquí están trabajando las autoridades sin distinción".

En respuesta, Montserrat Caballero aseguró que a ella "no la traicionan los nervios" ni le "tiemblala mano".

En entrevista para MILENIO Televisión con Pedro Gamboa, la alcaldesa de Tijuana dijo que se hace responsable de sus palabras y reiteró que "los ciudadanos honestos no pagarán las facturas" de los criminales.